



Palmira, Viernes 5 de mayo de 2017, Número 1174.14.392

ALCALDE JAIRO ORTEGA EXALTA A LA NUEVA MINISTRA DE TRABAJO

Por su permanente contribución al desarrollo integral del Valle del Cauca y su aporte a la consolidación de la paz, desde los cargos públicos que ha ocupado en el ámbito nacional y regional, el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, destacó el nombramiento de la abogada palmirana Griselda Janeth Restrepo Gallego, como nueva Ministra de Trabajo, designación que hizo en la mañana de este viernes 5 de mayo el Presidente de la República Juan Manuel Santos Calderón, durante el evento en el cual se celebró la superación de la meta de los 40 mil empleos para jóvenes de Colombia. El mandatario ratificó las palabras del Presidente quien dijo que la nueva titular de la cartera del Trabajo sabe conciliar, tiene magníficas relaciones con el sector trabajador y el sector privado. Hace un año, el 2 de marzo de 2016, el Alcalde exaltó a la ex senadora Restrepo Gallego, quien ocupaba entonces el cargo de Superintendente del Subsidio Familiar y dijo que desde los diferentes cargos que ha ocupado, como Concejal del Municipio de Palmira, Representante a la Cámara, Secretaria de Gobierno del Valle del Cauca y ex asesora del Ministerio de Defensa, esta emprendedora mujer ha respetado los más exigentes principios éticos, disponiendo de todas sus capacidades de manera honesta y altamente productiva. "Queremos trabajar de la mano de la nueva Ministra de Trabajo para seguir impulsando la política pública de empleo en Palmira", puntualizó el mandatario.

Escrito por: John Tenorio.

MINISTRA DE EDUCACIÓN CONFIRMÓ RECURSOS PARA OBRAS Y PROYECTOS

Durante la visita que hizo al Valle del Cauca la Ministra de Educación Yaneth Giha Tovar, se reunió con el Alcalde *Jairo Ortega Samboní* para ratificar los recursos solicitados para la construcción del Megacolegio del Sur, entre otros programas y proyectos para la ciudad. El balance lo entregó el Mandatario manifestando: "Nos reunimos con la Ministra de Educación y la Gobernadora del Valle para hablar de diversos temas, entre ellos, los recursos para completar los costos de la nómina para poder pagar, porque el Ministerio de Educación Nacional no está girando totalmente lo que debe ser; otro tema fueron los recursos para la conectividad que no afecte el programa computadores para educar que es en alianza con el Ministerio de las Tic". El Alcalde también solicitó apoyo para el mejoramiento de la infraestructura de las instituciones educativas porque siempre se han postulado los colegios de la ciudad pero a la fecha no se han visto beneficiados; de igual forma, requirió un compromiso con la jornada única; recordó los recursos pendientes desde el año anterior que corresponden a las transferencias que han recortado y por último hizo hincapié en el Megacolegio del Sur, un proyecto presentado y que fue compromiso del Ministerio con el 70%, de la Gobernación con el 20% y Palmira con el 10% restante.

Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo

PRODUCTORES AVÍCOLAS DE LA REGIÓN SE ACTUALIZARON EN BIOSEGURIDAD

Acorde con los compromisos de apoyar y asesorar el fortalecimiento de productor agrícola de la ciudad, sustentados en el Plan de Desarrollo 'Palmira, con Inversión Social Construimos Paz', 2016-2019, el Alcalde *Jairo Ortega Samboní*, a través de la Secretaría Agropecuaria de

Desarrollo Rural, apoyó la realización del 'Seminario de actualización en normatividad sanitaria y aspectos técnicos de la producción avícola', que se desarrolló conjuntamente con la Federación Nacional de Avicultores de Colombia, Fenavi. Al respecto, el Secretario Agropecuario de Desarrollo Rural, Óscar Eduardo Ordóñez, explicó que la actividad permitió actualizar en la norma sanitaria vigente a los pequeños y medianos productores palmiranos, especialmente en bioseguridad. Para James Díaz, de Fenavi, la Alcaldía de Palmira y la empresa privada, están consolidando acciones para que los productores logren comercializar sus insumos en otros países. "Es necesario que para ampliar el mercado, nuestros productores se actualicen en la norma para así, evitar la propagación de enfermedades como la Salmonela o la influenza", añadió el Alcalde de Palmira. Finalmente, el titular del desarrollo rural en Palmira, expresó: "El trabajo con los avicultores nos permitió generar nuevas opciones de crecimiento industrial y al mismo tiempo le garantizamos al consumidor un producto en condiciones óptimas".

Escrito por: Luis Pérez.

CENTRO DE DIAGNÓSTICO AUTOMOTOR DE PALMIRA OFRECE ÓPTIMOS SERVICIOS

El Centro de Diagnóstico Automotor de Palmira Cdap, es una empresa de economía mixta, creada en 1991, para realizar la revisión técnico-mecánica automotriz y de gases. Sus modernas instalaciones están ubicadas en la calle 47 con carrera 35 esquina, en un punto estratégico, para que la comunidad pueda acceder a los diferentes servicios que presta esta entidad. El Cdap-Palmira cuenta con los mejores equipos y tecnología de punta para asegurar el correcto diagnóstico preventivo de los vehículos, ofreciendo a su vez un ambiente cordial por parte de sus funcionarios para que el proceso de revisión sea grato a sus visitantes. Myriam Sarasty Caicedo, gerente de la organización empresarial, aseguró: "Estamos inmersos en un proceso de mejora continua de la calidad, aplicada en la atención a sus usuarios, invito a la comunidad a que se acerquen a nuestra entidad, ya que nuestros procesos de revisión y expedición de los certificados, garantizan nuestra calidad y excelencia en la prestación de servicios".

Escrito por: Katherine Morales Trigueros

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO.



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

hugo.salas@palmira.gov.co